
 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 平成 29年 2月 23日（木）午後 4時 

閉会年月日時刻 平成 29年 2月 23日（木）午後 5時 20分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 204会議室 

議案事項 
議案第 3号 平成 28年度末教職員管理職人事について 

議案第 4号 公有財産の所管替えについて 

その他 

 

１）邑楽町スポーツ･レクリエーション広場の設置及び管理等に関す

る条例の一部を改正する条例（案）について 

２）平成 28年度邑楽町教育費補正予算（案）について 

３）平成 29年度邑楽町教育費予算（案）について 

４）平成 29年度邑楽町教育行政方針（案）について 

５）平成 29年 3月行事予定について 

６）次回教育委員会について 

７）その他 

 

出席者 

 

教 育 長    大竹 喜代子 

 

委   員    黒澤 幸男 

 

委   員    岡田 真幸 

 

委   員    谷津 洋子 

 

委   員    中村 郷志 

 

説明員 

 

学校教育課長   関口 春彦 

 

生涯学習課長   半田 康幸 

 

教育委員会書記  髙橋 克徳 

 



会議録 

議長（大竹） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課

長（半田） 

 

 

ただ今より、2月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

黒澤委員、中村委員にお願いします。 

次に教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今回の教育委員会まで、行事予定表を基に主なも

のを説明させていただきます。1月 24日に賀詞交歓会が行われました。

同日に商工会の新春の集いが行われました。26日校長の人事ヒアリング

があり、転出者・転入者を含めて話合いをしました。27日はデータ自動

暗号化システム操作説明会がありました。28日は文化財防火訓練が高源

寺であり、住職をはじめ、檀家の皆さんにも大変お世話になりました。

同日にシンボルタワースペシャルコンサートがありました。29日は演劇

ワークショップが行われました。30日は学校教育課の臨時職員の面接が

始まりました。1日・3日・5日・6日も学校教育課の臨時職員の面接で

した。その後生涯学習課の臨時職員の面接がありました。2 月 2 日は東

部地区の人事会議と人事調整会議が行われました。かなり人事の内容が

固まりました。4 日は教育フェスタが総合教育センターであり、特別研

修員と長期研修員の研究発表と講演会がありました。同日に町青少年健

全育成推進大会が行われ、表彰や大声コンテストがありました。7 日は

管内校長会が行われました。8･9 日は人事評価についての校長面談をし

ました。9 日は議会全員協議会と中央公民館建設特別委員会が行われま

した。11日は演劇ワークショップが長柄公民館で行われました。12日は

１FINGERのコンサートが大泉町の文化むらでありました。13日は県市

町村教育長協議会が行われ、次期指導要領や予算について説明がありま

した。14日は新採用教員の面接と説明会がありました。15日は邑楽館林

地域施策推進協議会がありました。17日は東部地区人事会議が行われ、

とりあえず人事の打上げとなりました。18･19 日は館林の現市長の通夜

と告別式がありました。20・22日は図書館の臨時職員の面接がありまし

た。21日は社会教育委員会が行われました。以上です。半田生涯学習課

長より補足説明をお願いします。 

 

中央公民館開館に合わせて、既存施設も含めて使用料を検討することと

なりました。その際に、社会教育施設だけではなく、邑楽町が持ってい

る全ての施設について改めて見直しをすることになり、最終的には、平

成３０年４月１日から既存施設も含めて使用料を徴収する方向で進めて 



 

会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（大竹） 

 

 

いきたいと考えています。基本的な考え方として、電気代や修繕料、臨

時職員の賃金も含めた現在維持管理でかかっているお金を年間の使用日

数と使用時間で割り返して、１時間あたりの金額を出しました。その１

時間あたりの金額を諸室の面積に当てはめて使用料を決めることにしま

した。分類は、部屋の面積によって大・中・小に分け、実費で計算する

と大は１時間当たり５００円、中は１時間当たり２００円、小は１時間

当たり１００円という数字が出ました。これを基に、邑楽町全体の施設

で統一した料金を設定しようということになりました。 

減免については、２種類あります。一つは、１００％減免です。これは

町が主催又は共催の場合、施設の管理者がその管理のために使う場合で

指定管理などをしている場合、スポーツ少年団、町の行政目的にかなう

内容の団体で、なおかつ町の行政目的に沿った事業で使う場合です。５

０％減免は、公共的な町の役割のために活動している団体が自分の団体

の目的のために活動する場合です。具体的には、邑楽町公民館や長柄公

民館の登録利用団体、体育館の登録団体も含まれています。それ以外に

も、何らかの形で地域に役立っている団体も５０％減免になります。料

金体系と減免を組み合わせて、団体ごとの１時間当たりの金額が出てき

ます。また、手続の煩雑さを避けるため、小中会議室は年間２０００円、

大の部屋まで使う場合は５０００円という年間登録料を支払うことで、

週１回程度は自由に使えるように設定しました。その代わりに公民館の

掃除や公民館まつりの手伝いに出てもらうことになります。これらを先

日の特別委員会に諮りました。特に異論はありませんでしたが、減免基

準の中の｢その他教育委員会が必要と認めるとき。教育委員会が認める割

合｣について、教育委員会にフリーハンドを与えるのかという意見が出ま

した。どうしても基準に当てはまらないものがあるかもしれないのでこ

の部分は必要ですという説明をしましたが、まだ疑問であるという声も

あります。実際に条例の案として議会に上程するのは、今年の１２月議

会か来年の３月議会の予定です。教育委員会にも、その段階で正式に報

告したいと思います。 

 

以上でよろしいでしょうか。教育長事務報告を終わります。 
それでは、議事に入ります。最初におはかりしますが、議案第 3号

平成 28年度末教職員管理職人事については人事案件のため、その他の 

１）邑楽町スポーツ･レクリエーション広場の設置及び管理等に関する条 
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議長（大竹） 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課

長（関口） 

 

 

 

 

議長（大竹） 

 

 

 

 

学校教育課

長（関口） 

生涯学習課

長（半田） 

議長（大竹） 

例の一部を改正する条例（案）について、２）平成 28年度邑楽町教育費

補正予算（案）について、及び３）平成 29年度邑楽町教育費予算（案）

については議会議決案件のため、４）平成 29 年度邑楽町教育行政方針

（案）については意思決定途中案件のため「地方教育行政の組織及び運

営に関する法律」第 14条 7項及び第 8項の規定により、非公開といたし

たいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

 

〔異議なし〕 

 

異議なしと認めます。議案第 3号平成 28年度末教職員管理職人事につい

て、その他の１）邑楽町スポーツ･レクリエーション広場の設置及び管理

等に関する条例の一部を改正する条例（案）について、２）平成 28年度

邑楽町教育費補正予算（案）について、３）平成 29年度邑楽町教育費予

算（案）について、及び４）平成 29年度邑楽町教育行政方針（案）につ

いては非公開にし、公開案件審議終了後に協議します。 

次に議案第 4号公有財産の所管替えについてを議題といたします。関口

学校教育課長説明をお願いします。 

 

高島小学校の前にありました北保育園につきましては、元の高島幼稚園

の敷地に新しく建ち、現在は建物を取り壊して更地になっています。住

所は大字藤川字村西５４４－１、面積は３２７４．６８㎡です。こちら

を北保育園用地から高島小学校用地に所管替えし、平成２９年４月１日

から、駐車場として利用していきたいと考えています。 

 

説明が終わりましたが質疑等する方はおりますか。ないようですので議

案第 4号公有財産の所管替えについてを提案通り決定します。  

次にその他の５）平成 29年 3月行事予定について、関口学校教育課長・

半田生涯学習課長説明をお願いします。 

 

学校教育課の 3月の主な予定行事を読みあげる。 

 

生涯学習課の 3月の主な予定行事を読みあげる。 

 

この事について、何か質疑はありますか。ないようですので、６）次回 
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議長（大竹） 

 

 

 

 

 

 

議長（大竹） 

 

 

 

 

 

 

議長（大竹） 

 

 

 

 

議長（大竹） 

 

 

 

 

議長（大竹） 

 

教育委員会について、いつが都合がよいですか。3月 27日（月）午後 1 

時 30分はどうですか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは次回の教育委員会は 3月 27日（月）午後 1時 30分から行うこ

とに決定しました。 

次に非公開案件に入ります。議案第 3号平成 28年度末教職員管理職人事

についてを議題といたします。 

 

以下非公開 

 

議案第 3 号平成 28 年度末教職員管理職人事についてを提案通り決定

します。  

次にその他の１）邑楽町スポーツ･レクリエーション広場の設置及び管

理等に関する条例の一部を改正する条例（案）についてを議題とします。 

 

以下非公開 

 

次にその他の２）平成 28年度邑楽町教育費補正予算（案）についてを議

題とします。 

 

以下非公開 

 

次にその他の３）平成 29年度邑楽町教育費予算（案）についてを議題と

します。 

 

以下非公開 

 

次にその他の４）平成 29年度邑楽町教育行政方針（案）について 

 

以下非公開 

 

以上で 2月の教育委員会を閉会します。 


